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昨日的听证会上"多位听证代表提出"政府应对公交企业发生亏损进行埋单# 企业要多

和政府沟通"争取财政的支持# 公交企业也要挖掘潜力$加强管理$增加收入#

从昨天听证会的情况看" 多数代表基本同意公交公司申请方案中优惠便民的现行体制

和优惠措施"不赞成
$%

公里以上涨价以及不惠民的办法#
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线路超过 $%公里的!在普通车 $元"空调车 %元的基础上!车价按 !"&元 !&公里递增
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昨日下午!郑州市物价局召开了关于完善公交票价体制!建立票价优惠机制简

易听证会# 针对市公交总公司提出的$今后新开及调整线路时!推行%以公里为基础&

的票价核定标准'!特别是在跨越中心城区并且线路长度超过
$%

公里的!在普通车
$

元"空调车
%

元的基础上!按
!"&

元
( &

公里的标准递增的申请!听证代表分歧很大(

$$

位听证代表!其中
'

名表示同意!

&

位明确表示反对!有
'

位态度较为模糊(

晚报记者 徐刚领
!

文 王银廷
!

图
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公交公司称连续
!

年亏损

-.)#12

新开及调整线路!按公里定价
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第一是坚持低票价政策"实施%以公里为

基础&的票价核定标准#
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第二就是" 建立票价优惠机制" 确保市民

%经济&出行
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元坐那么长的路有点不太合理

听证代表$河南省价格研究所所长$价格专

家高树印! 原则同意申请方案( 在这个方案当

中!推出了一些票价的优惠措施!实际上等于降

价( 这里面还有一些措施是随着城市规模的扩

大! 比如
$%

公里以上每
&

公里提高
!-&

元!实

际上这是顺应了郑州市城市规模扩大的这样一

个要求!成本上涨的要求!这不属于提价( 这个

方案是根据不同乘客的需求!在维持投币消费"

2

卡"

0

卡"

1

卡和老年卡消费价格的基础上!

又推出了月票卡"时间卡"纪念卡等( 这使郑州

市公交票价体系更加完善! 能够更好地反映和

满足不同乘客消费者群体的要求(

听证代表$郑州市城调队消费处处长$价格

专家任喜梅
ç

近
'

年来公交公司一直在亏损(工人

的工资"车辆维修成本在提高!石油的价格也在不

断上涨! 这些原因使公交公司仍然面临亏损的局

面(公交公司是社会公用事业单位!同时也是一个

企业( 价格是应该考虑的!随着城市面积的扩大!

公交线路也在不断的拉长!

$

元坐那么长的路确

实有点不太合理( 我基本上是同意这个申请(

54

新开线路实行新票价等于是涨价

听证代表$ 中原区人民法院人民陪审员程

景府!新增线路实行新票价等于涨价(我持的态

度是不同意!坚决不同意(理由有
$!

条!包括国

家发改委对涨价的态度" 全省纠风工作会议要

求抑制物价上涨" 郑州市两会上政协委员提案

要求公交票价下降"城乡一体化"郑州市民的工

资不能和北京上海等大城市相比" 调价对新开

线路的市民不公平等(
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听证代表$媒体记者孙斌
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此次听证会程序

有三点涉嫌违法( 听证代表不可能在两三个工

作日内完成调查工作( 物价局"成本监测所"公

交公司将重要的信息屏蔽! 不给听证代表知情

权(申请人提交的财务资料有违规的地方!听证

代表没有看到财政局出具的审计报告( 我对公

交公司申请票价意见的看法) 暗渡陈仓进行涨

价!我们必须反对(

听证代表赵正军
ç

没有公交公司客观准确

的数据和经过审计部门审计的财务会计报告!

无论是公交公司计算的
!"*&

元
3

人次的单位成

本! 还是价格成本检测机构做出的
!"#!

元
3

人

次的单位成本!都是难以让人信服的(物价机关

以此作为价格标准是缺少法律依据的( 郑州公

交$以公里为基础'核定票价的本质是提高价格(

以公里为基础如果通过!公交公司将可以一劳永

逸! 新开或者调整线路不用再经过物价部门批

准!只需要对照线路公里数进行收费即可( 实际

上争夺了本属于价格部门的定价权(
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多位代表呼吁政府加大公交支持力度


